
東習志野コミュニティセンターの複合化再整備に係る説明会に関する報告書 

  

１ 日時 令和６年３月３日（日）１０：００～１０：４０ 

 

２ 場所 東習志野コミュニティセンター 

 

３ 出席者  サークル 16団体 20名 

         協働政策課 

 

【要望事項等】 

・東部地域を対象とした再建計画だと思うが、八千代市、千葉市、船橋市にも今まで通

り門戸を広げてほしい。 

・利用者増加による交通アクセスの増加を望む。 

・会議室の床面積の合計が 1698 ㎡あったものが 925 ㎡になる。狭いのではないか。今

でも狭いのに、全体のスペースを圧縮し細分化されたら使いづらくなると思う。2 割 3

割増を望み、1200～1300㎡にしてほしい。 

・それは、総合教育センターの会議室がまったく使われていないということを前提にし

ている。希望した曜日、時間に予約が取れるかが問題。総合教育センターの会議室 875

㎡が全く使われていないと言ってくれないと納得できない。 

・ピアノの運用がどうなるのか。 

・現在、ピアノがある部屋が取りづらく、新施設に移行するとさらに支障がでるのでは

ないか。 

・制服、楽譜を置くスペースが減るのではないか。 

・演奏家の先生が使用するのでアップライトピアノがベスト、電子ピアノだと反応が良

くない。一度持ち帰り、先生に確認してみる。 

・登録サークル数が R6 年度に 35 から 36 に増えるが、実花の稼働状況が分からないの

で、統合後の利用のイメージが湧きづらい。実花の稼働状況が知りたい。 

・備品保管庫についてはどうなるのか 

・東習志野コミュニティセンターが使えなくなるのは具体的にいつからか。 

・新施設になったら電子予約に移行するのか 

・予約システムの変更により、登録サークル制度が無くなるのか 

 


